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Iniciaron los cursos para los capacitadores asistentes del IEQ.  
 
Jesús Rodríguez Hernández dirigente estatal del PRI, comentó que los militantes que 
cumplan con los requisitos y tengan aspiraciones a un cargo público, pueden hacerlo, 
ya que no hay ninguna prohibición en cuanto a las aspiraciones que tiene  la senadora 
Silvia Hernández de postularse como candidata para diputada local.  
 
La ex rectora Dolores Cabrera Muñoz candidata a la Presidencia municipal de 
Querétaro de la Alianza por México indicó que espera que espera que la PGJ resuelva 
el problema de las facturas apócrifas que se le imputan y espera que no se esté 
utilizando esto como golpeteo político. 
 
El diputado local, Hugo Cabrera Ruiz, aseguró  que existe desilusión entre los 
habitantes del municipio de Colón, por el incumplimiento en la administración de 
Leobardo Vázquez Briones, actual Presidente municipal de esa localidad.  
 
Hoy cierra el registro para diputados plurinominales y sigue valorando la posibilidad de 
inscribirse. Su compromiso fue no inscribirse para el Senado y ha cumplido, pero un 
político nunca se debe descartar. Mariano Palacios Alcocer había dicho que no 
participaría en ningún cargo que ya hubiera ocupado, pero ahora aparece para buscar 
el Senado. Silvia Hernández ya se registró para tres posiciones y tenía derecho a 
hacerlo; se va a evaluar la experiencia, el perfil y la presencia. Las pluronominales 
locales pudieran entrar cuatro lugares y el segundo corresponde al PVEM; en el PRI 
hay cerca de 35 aspirantes.  Para el 2 de julio, se trabaja para que la población 
conozca el proyecto, la plataforma y la agenda legislativa, pero la que decide 
finalmente es la población. Su grupo ha buscado conducirse sin descalificaciones, con 
respeto a los adversarios y así lo seguirán haciendo 
 
Con 12 votos en contra y 11 a favor, no se aprobó la iniciativa de ley de asentamientos 
humanos no formales del estado de Querétaro, presentada por la presidenta de la 
comisión de desarrollo social y vivienda, Cristina Morales Domínguez.  
 
Elvia Montes afirma que no ha declinado en el proceso de elección de Ezequiel 
Montes y participará en la contienda, a pesar de las irregularidades. No dejaron entrar a 
sus representantes en las casillas y a los de sus contrincantes sí; prepararon todo para 
que ganara él. Si le ganan en forma limpia, no hay problema, pero han estado dando 
dinero a la gente para que voten por su contrincante. Al Comité Directivo Estatal le faltó 
atención en este proceso para ver lo que sucede. Ganó la encuesta de Mitovsky pero 
no se lo reconocen y además se han hecho muchas irregularidades. Confía en los 
estatutos del partido y seguirá en él, para seguir luchando a su pueblo; ya presentó una 



impugnación y hoy le responde la comisión de procesos internos. Jesús Rodríguez 
Hernández le dijo que haga las impugnaciones que tenga que hacer y que busque 
concluir en buenos términos.  
 


